



平窪の学舎

July

第11号

「平方部小学校音楽祭」に向け、がんばっています！（4年生）

4年生は、9月6日（金）に行われる「平方部小学校音楽祭」に向け、合奏の練習に励んでいます。発表曲「ブラジル」は、リオのカーニバルで「サンバ」を踊るための明るくリズムカルな曲なので、美しく伸びやかに演奏でき、この学年の子どもたちにはぴったりの曲です。

2回のオーディションを経て、個人練習、楽器ごとのパート練習、音楽室での全体練習と、計画的に練習を行ってきました。音楽科の時間のほか、朝や大休憩、放課後の時間にも、子どもたちは一生懸命練習に取り組んでいます。とてもすばらしいです。これからは体育館で練習し、曲を仕上げていくことになります。方部音楽祭がとても楽しみです。子どもたちのがんばる姿を応援してください。



「田んぼの生き物調べ」（5年生）〔総合的な学習の時間〕

5年生は、5月の田植え体験に引き続き、6月12日（水）に「田んぼの生き物調査」を行いました。JA福島さくら平窪支店様、JA福島さくら青年連盟平窪支部長・鈴木義直様のご協力を得て、田んぼに住む生き物を見つけ、観察することができました。

ドジョウやおたまじゃくし、ザリガニの他にもたくさんの生き物が生息していることに気づき、平窪の豊かな自然を改めて感じることができました。また、田んぼは、生き物の命を育むばかりでなく、雨水を貯めるなどして、災害を防ぐ効果もあることがわかりました。

